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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf der Stadtratssitzung am 12.04.2012 wurde der Grundsatzbeschluss zur energetischen  Sanierung 
des Schulstandorts Braunschweiger Straße 27 mittels der STARK III Förderung des Landes Sachsen-
Anhalt (DS0118/12) gefasst. 
 
Nunmehr sind erste Bauaktivitäten am Schulgebäude zu beobachten. 
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 
 

1. Welche Baumaßnahmen werden zurzeit ausgeführt bzw. in nächster Zeit begonnen? 
 

2. Gibt es vom Finanzministerium bereits eine Rückmeldung zum Förderantrag? 
 

3. Hat die Stadt Magdeburg schon einen Fördermittelbescheid bekommen oder wurde dieser in 
Aussicht gestellt? 
 

4. Welcher Zeitplan liegt der energetischen Sanierung zu Grunde? 
 

5. Wann ist mit einer Fertigstellung des Bauvorhabens zu rechnen? 
 

6. Zu welchem Schuljahr soll die Inbetriebnahme durch die Grundschule erfolgen? 
 

7. Wie hoch ist die Förderung durch das Land Sachsen-Anhalt? 
 

8. Welchen Eigenanteil hat die Stadt Magdeburg zu tragen? 
 
 
 

Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 

 
 
Jens Hitzeroth 
Stadtrat  




